

NOTA DE PRENSA

El número de seminaristas de Sevilla crece por cuarto año consecutivo

SEVILLA (09-03-16)-. El Seminario de Sevilla se consolida como el cuarto seminario de España y el primero de Andalucía en cuanto a número de seminaristas. La cifra sigue aumentando por cuarto año consecutivo, a pesar de que a nivel nacional ha habido un descenso en el presente curso. Es el seminario andaluz con mayor número de ingresos y de sacerdotes ordenados.

En el curso 2015-2016, el Seminario Metropolitano de Sevilla cuenta con 43 seminaristas. Junto con los 8 del Seminario Menor y los 16 del Seminario *Redemptoris Mater*, un total de 67 jóvenes se está preparando para el sacerdocio en la Archidiócesis de Sevilla.

El 20 de septiembre de 2015 ingresaron en el Seminario 8 nuevos seminaristas, una cifra similar a la de los últimos cuatro años, que se ha traducido en un crecimiento constante desde 2011. El Seminario Menor ha acogido este curso a 4 nuevos seminaristas, y el *Redemptoris Mater*, a otros 4. En total, Sevilla cuenta con 16 nuevos seminaristas en el curso 2015-2016.

Estas cifras sitúan a la Archidiócesis de Sevilla como puntera en cuanto a vocaciones sacerdotales en la comunidad andaluza (seguida de Córdoba –33 seminaristas– y Málaga –22–). En el conjunto nacional, Sevilla es el cuarto Seminario después de Madrid (146), Toledo (74) y Valencia (65).

En cuanto a ingresos en el Seminario, también es la primera diócesis de Andalucía y la quinta de España (después de Madrid –37–, Cartagena –12–, Valencia –10–, y Toledo –10–). En 2015 se ordenó en Sevilla el mayor número de sacerdotes de Andalucía (6). Desde el año 2000 se han celebrado en la Catedral hispalense 144 ordenaciones sacerdotales.

Sevilla rompe la tendencia a la baja nacional en las estadísticas de los seminarios. En España ha descendido el número de seminaristas de los 1.357 del curso 2014-2015 a los 1.300 actuales. Sin embargo, el número de sacerdotes ordenados ha aumentado de 117 a 150. También se ha incrementado la cifra de seminaristas menores de 1.142 a 1.203.

El Arzobispo de Sevilla, mons. Juan José Asenjo, muestra su satisfacción ante estas estadísticas: "En la situación de penuria vocacional que asola a las Iglesias europeas en los últimos años, estos jóvenes son un signo de esperanza para nuestra Archidiócesis. Su respuesta generosa a la vocación sacerdotal es una providencia de Dios, que no se olvida de su pueblo".

Campaña vocacional del mes de marzo

Sin embargo, el Arzobispo no piensa que todo el trabajo esté hecho y sigue apostando por la promoción vocacional: "No podemos dormirnos en los laureles. La mies es abundante y los trabajadores pocos. En Europa y también en muchas diócesis españolas la penuria vocacional es alarmante. Los sacerdotes son un bien necesario para todo el pueblo de Dios. Por ello, todos debemos comprometernos en su promoción y buena formación".

Para seguir promoviendo el aumento de vocaciones, el Seminario Metropolitano de Sevilla está llevando a cabo la tradicional campaña vocacional del mes de marzo, que en esta ocasión tiene como lema "Enviados a reconciliar", marcado por la Conferencia Episcopal.

Durante el sábado 5 y domingo 6 de marzo, los seminaristas de Sevilla (mayores y menores) han recorrido las parroquias de la capital dando testimonio de su vocación en Eucaristías y en reuniones de grupos de jóvenes (catequesis, hermandades, etc.). Harán lo mismo el próximo fin de semana (11-13 de marzo) en las parroquias de los pueblos de la Archidiócesis. El domingo 13 (el más próximo a San José, patrón de los seminaristas) se celebra el Día del Seminario, haciéndose la colecta especial en todos los templos.

La campaña vocacional continuará este año durante el resto del mes de marzo y abril, también durante Semana Santa y Feria. Entre el Miércoles Santo y el Domingo de Resurrección se está organizando una "Pascua Vocacional" en la parroquia de Santiago el Mayor de Los Corrales, para chicos que quieran vivir de forma diferente el Triduo Pascual. En la semana de Feria de abril se harán las llamadas "misiones vocacionales" en algunos pueblos, con visitas a parroquias y colegios.

Finalmente, el viernes 1 de abril tendrá lugar la tradicional Jornada de Puertas Abiertas en el Seminario Menor, y el viernes 22 de abril será la del Seminario Mayor. Son días en los que los seminaristas muestran en primera persona cómo es su vida, enseñando dónde viven (sus habitaciones, capilla, biblioteca, comedor, etc.) y compartiendo sus testimonios. A estas Jornadas están invitadas todas las parroquias, hermandades, grupos de jóvenes, colegios, etc. de la Archidiócesis.

Con motivo de la campaña vocacional, el Seminario ha lanzado un vídeo promocional en el que se pretende mostrar la alegría de la llamada de Dios, que está en saber levantarse de las cosas que nos mantienen sentado en "la silla" y así poder servir a los demás. El vídeo se puede visualizar en este enlace: <https://www.youtube.com/watch?v=94JX9Ax-LZM>.

Responsables de Comunicación:

Manuel Jiménez Carreira
Tlf. 667 05 89 17

Javier De Lara Domínguez
Tlf. 667 83 02 36